



Gemeinde Fällanden
Fällanden Benglen Pfaffhausen

Medienmitteilung des Gemeinderats Fällanden

Fällanden, 1. November 2022

Ergänzung fehlender Mitglieder von Kommissionen, Ausschüssen und Delegationen

Der Gemeinderat Fällanden ist unter anderem zuständig für die Bestimmung der Mitglieder der Kommissionen und Ausschüsse sowie der Delegationen. Die Konstituierung für die Amtsdauer 2022–2026 fand am 28. Juni 2022 statt. Da diese aufgrund des damaligen vakanten Sitzes in der Schulbehörde sowie aufgrund des Rücktritts eines Mitglieds der Grundsteuerkommission nicht vollständig festgelegt werden konnte, wurden an der Sitzung vom 25. Oktober 2022 noch folgende Ergänzungen bzw. Anpassungen vorgenommen:

- Marcel Schnarwiler, Fällanden: Mitglied Grundsteuerkommission
- Marleen Helbling, Fällanden: Vertretung der Schulpflege in der Integrationskommission
- Manuela Domeisen, Fällanden: Delegierte der Sozialbehörde in den Verein Jugendarbeit Fällanden
- Ruedi Maurer, Fällanden: Delegierter in die ARA-Kommission Zweckverband Kläranlage VSFM

Leistungsvereinbarung mit der KulturLegi Kanton Zürich

Die KulturLegi Kanton Zürich ermöglicht es Personen mit einem tiefen verfügbaren Einkommen und deren Kindern, von zahlreichen ermässigten Angeboten im Kulturbereich zu profitieren und in allen Caritas-Märkten der Schweiz günstige Lebensmittel einkaufen zu können. Für dieses Projekt hat der Gemeinderat einen jährlichen Kredit von Fr. 1'500.– bewilligt.

Anträge auf eine KulturLegi, die kostenlos bezogen werden kann, können direkt bei der Gemeinde Fällanden, Abteilung Soziales, eingereicht werden. Diese werden geprüft und dann an die zuständige Geschäftsstelle weitergeleitet.

Einladung zum Apéro mit dem Gemeinderat im GZ Fällanden

Der Gemeinderat plant je eine Sitzung pro Jahr in Benglen und in Pfaffhausen – im Anschluss an diese Auswärtssitzungen ist dann die Bevölkerung jeweils zu einem persönlichen Austausch mit Apéro eingeladen. Selbstverständlich findet ein solcher Austausch im Anschluss an eine Gemeinderatssitzung auch im Ortsteil Fällanden statt. In entspannter Atmosphäre können so die Einwohnerinnen und Einwohner mit den Gemeinderatsmitgliedern plaudern.

Sowohl der Gemeinderat wie auch die anwesenden Gäste haben diese neue Möglichkeit des direkten Austauschs bisher sehr geschätzt, so dass er auch in diesem Jahr in entsprechender Form durchgeführt werden soll. Hierzu ist die gesamte Bevölkerung am **Dienstag**,

8. November 2022, um 20.00 Uhr im Gemeinschaftszentrum Fällanden (Talgartenstrasse 8) ganz herzlich eingeladen. Der Gemeinderat freut sich auf eine rege Teilnahme und interessante Gespräche.

Einführung e-Baugesuch

Ein weiterer wichtiger Schritt hin zur digitalen Verwaltung: Im Rahmen der Digitalisierung der Verwaltungsprozesse ist das e-Baugesuch eine wichtige Entwicklung im Ausbau des digitalen Dienstleistungsangebots.

Wer ein Baugesuch einreichen will, kann dies ab sofort auch online tun. Das e-Baugesuch unterstützt den gesamten Baubewilligungsprozess von der Eingabe des Baugesuchs über die Prüfung, Bewilligung bis zur Abnahme des Bauvorhabens. Planende, Bauherrschaften, Gemeinden, zugriffsberechtigte Dritte und die kantonale Leitstelle für Baubewilligungen sind über die kantonale Plattform eBaugesucheZH vernetzt und kommunizieren auf digitalem Weg miteinander. Damit wird der Daten- und Informationsaustausch zu Baugesuchen für alle Beteiligten vereinfacht, automatisiert und transparent gestaltet.

Der Zugriff erfolgt über die Homepage der Gemeinde www.faellanden.ch auf das kantonale Portal von eBaugesucheZH. Dort melden sich Gesuchstellende an und eröffnen ein neues Baugesuch. Danach werden sie Schritt für Schritt durch den Eingabeprozess geführt. Sind die Angaben komplett und die Pläne hochgeladen, reichen sie das Baugesuch über die Plattform elektronisch ein. Da jedoch die rechtlichen Grundlagen für einen komplett digitalen Geschäftsverkehr noch nicht vorhanden sind, kann der Prozess aktuell noch nicht vollständig digital gestaltet werden. So müssen das Baugesuch und die Pläne ausgedruckt und zusammen mit der unterschriebenen Eingabequittung zweifach physisch eingereicht werden. Auch die öffentliche Auflage des Baugesuchs und der Baurechtsentscheid erfolgen bis auf weiteres in Papierform. Entsprechend ist es selbstverständlich möglich, weiterhin auch Baugesuche in Papierform einzureichen.

Weitere Beschlüsse des Gemeinderats

- Für die notwendigen Springereinsätze zur Überbrückung von Vakanzen in der Abteilung Bevölkerung und Sicherheit hat der Gemeinderat zwei Kredite in der Höhe von Fr. 44'000.- und Fr. 23'870.- als gebundene Ausgaben bewilligt.
- Im Zusammenhang mit der Strassensanierung der Bruggacherstrasse sollen hangseitig zwei Lastwagen-Parkplätze erstellt werden, die als Schlaf- bzw. Ruheparkplatz für LKW-Fahrer/innen dienen. Hierfür hat der Gemeinderat einen Zusatzkredit zulasten der freien Kompetenz des Gemeinderats von Fr. 103'000.- inkl. MWST zulasten der Investitionsrechnung 2022 genehmigt.

Ansprechpersonen für Medien

Leta Bezzola, Gemeindeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96
Tobias Diener, Gemeindepräsident, tobias.diener@faellanden.ch

Gemeindeverwaltung Fällanden



Leta Bezzola Moser
Gemeindeschreiberin